

WEINTRAUBEN



JUGEND EINE WELT



**IN DIESEM PRODUKT STECKT MEIST
AUSBEUTERISCHE KINDERARBEIT!**



© pixabay.com



Leider sind auch oft importierte **Beeren** sowie **Kern- und Steinobst** nicht frei von **Kinderarbeit**. In Ländern wie **Argentinien** und **Kolumbien** ist es leider keine Seltenheit, dass diese Obstsorten von Kindern geerntet und weiterverarbeitet werden. Der aktuellen „Produktliste 2020“ (ILAB*) entnommen, wurden im Jahr 2018 allein in Kolumbien geschätzte **32.000 Kinder** im Alter von **5 bis 14 Jahren** für die Arbeit in der **Weinlese** und Weiterverarbeitungen der Trauben herangezogen. Weitere **11.000 Kinder** sollen in dem südamerikanischen Land im Rahmen der **Ernte** und Weiterverarbeitung von **Kern- und Steinobst** eingesetzt worden sein. In Argentinien steckt auch in der Ernte und Weiterverarbeitung von **Blaubeeren** und **Erdbeeren** ausbeuterische **Kinderarbeit**.

Deshalb gilt: Beim Einkauf auf faire Produktionsbedingungen achten! Denn jeder Einzelne, der Kinder- und Menschenrechte beim Einkauf berücksichtigt, leistet einen wichtigen Beitrag!



www.jugendeinewelt.at/kinderarbeit